

野町の人口（6月1日調べ）
人口 1732 人 男 881 人
女 851 人
世帯数 951 世帯

はたの

令和5年 7月15日 発行
第567号 / 畑野町自治会



TEL/FAX (0771) 28-2752
Email: jichi-hatano@nike.eonet.ne.jp
http://www.hatano.kameoka-city.org/

西部人權研修会の開催

7月1日本梅町ふれあいセンターで西部4町主催の総会・研修会を開催、74名の参加で行なわれました。



講師前田正信氏をお迎えして「傷つけていませんか？気づかないその会話」と題して人との何気ない会話の中で言葉のかけ方ひとつでその方の人生を左右する、言葉がけに注意が必要で地域懇談会を開催

本年度も各町独自の懇談会を改め、西部4町の合同懇談会を7月5日（水）亀岡交流会館で行いました。テーマは「育親学園開校に向けた取り組み」について自治会3役とPTA代表によって意見を述べさせて頂きました。市側は市長、副市長、各部長の参加で意見交換をしました。育親会報を市より7月の配布物で各戸配布されます



- ・育親学園の特色について
 - ・通学について
 - ・就学範囲について
- 各町5名く6名で計22名の参加
市役所側14名

ふれあいセンター玄関前に、有志により七夕が飾られました



大路地川の改修工事始まる

改修部分の地図を裏面に掲載します
2018年の災害で土砂崩れのあった場所から川下に100mぐらいの高橋2区護岸を改修します。道路際の土嚢袋の撤去も行われます。期間は、令和6年5月までに完成の予定です。

畑野町を移住促進特別区に加入します

7月1日配布物で見て頂いたと思いますが、各区長に現在の空き家調査をして頂いています。畑野町の自然を好んで移住して頂く方々を迎え、活気に繋がることを目的に行います。新しく来られる方々には、改修費用・家財撤去費用の補助を受けることが出来ます。お知り合いの方々にも畑野の魅力をお伝え下さい。

買い物難民等の移動サービス充実

畑野町は65歳以上の方々が800名を超えて来しました。75歳以上が市の報告では、359名になりました。数年前から市の援助を頂きながら畑野では、緑会が中心となって取り組んで頂いています。住民参加による移動サービスにご協力頂ける方を本年も募集しております。詳細については、自治会にお尋ね下さい。

畑野プロジェクトの立ち上げ

全国的に少子高齢化の中、学校の統合、廃校が多く見受けられます。全国では、跡地の利用が進まない地域が多く、放置が現状だそうです。亀岡市の学校改革の計画でご存じのとおり、令和6年4月より西部4町の小学校と育親中学校が合併して、新たに「育親学園」が誕生し、授業が開始されます。まだ、畑野小学校の利用方法が亀岡市から出されて無く、方針が決まっておられません。畑野小学校敷地内を町民の活動、活性化に向けた箇所として利用出来るように考えをまとめていきたいと思い、7月から畑野小学校の廃校後の利用方法を先んじて畑野に賑わいを興せる中心地にしたいと考える「畑野プロジェクト」を立ち上げ、活動して行きます。

バス停にイスを設置（裏面に写真）

千ヶ畑バス停に、広野バス停と同じイスを設置しました。るり溪温泉より頂きました。

各区で公共用等でイスをご入用な方は自治会まで相談下さい

自治会事務所でゴミ袋販売に続き、切手・はがきの販売を開始しています。他にご希望があれば検討させて頂きます

今後の予定

- 七月十九日（水）敬老乗車券の販売
- 七月二三日（日）町内クリーンアップ作戦
- 八月五日（土）亀岡市大踊り大会
- 八月十一日（金）亀岡市保津川花火大会
- 八月十二日（土）畑野町夏祭り
- 八月十四日（月）南丹市花火大会
- 九月三日（日）避難消防訓練予定

自治会事務所は八月十一日（金）から十六日（水）までの間お休みとさせていただきます。

大路地川の改修場所の地図です



千ヶ畑バス停留所にイスの設置



ふれあいセンター内のじゅうたんを新しく更新しました

